NOTA DE PRENSA



RAILSIDER SE INCORPORA COMO NUEVO SOCIO DE FAPROVE

FAPROVE da la bienvenida a RailSider y celebra su incorporación, convencida de que su
experiencia, capacidad operativa y compromiso con la mejora del sector contribuirán
significativamente al cumplimiento de estos objetivos comunes.

Madrid, 4 de noviembre de 2025

La Asociación Española de Propietarios de Vagones de Ferrocarril (FAPROVE) anuncia con satisfacción la incorporación de RailSider como nuevo socio de pleno derecho, tras ser aprobada su entrada por unanimidad en la Asamblea Extraordinaria celebrada el pasado 2 de julio de 2025.

RailSider, perteneciente al Grupo Algeposa, es un operador logístico ferroviario de referencia en la Península Ibérica. Con más de 500 vagones en circulación por la red de ancho ibérico, la compañía presta servicios integrales de logística en sectores estratégicos como el siderúrgico, el papelero, el de automoción y el de bienes de consumo, gestionando plataformas logísticas ferroviarias en puntos clave como Irún, Madrid, Sagunto o Barcelona.

Con esta incorporación, FAPROVE alcanza ya los 10 socios, agrupando a las empresas privadas más relevantes del sector ferroviario, responsables de más del 70 % del total de mercancías transportadas por ferrocarril en España. Este hito consolida a FAPROVE como la voz principal del transporte ferroviario de mercancías en el ámbito privado, promoviendo la colaboración, la innovación y el desarrollo sostenible del sector.

Desde su fundación, FAPROVE trabaja activamente para servir de altavoz y defender la posición de sus socios en todos aquellos aspectos que les afecten directamente. Además, promueve el fomento del transporte ferroviario de mercancías, apostando por un mercado abierto y con condiciones equitativas de competencia que favorezcan la eficiencia y el crecimiento del sector.

Sobre FAPROVE:

FAPROVE es la asociación que representa a las principales empresas propietarias de vagones y proveedoras de servicios de mantenimiento, revisión y fabricación de material remolcado en España. Reúne a 10 compañías que gestionan cerca del 70 % del parque de vagones privados, con más de 7.500 unidades.

Su misión es defender los intereses del sector del transporte ferroviario de mercancías, promoviendo su modernización, competitividad y sostenibilidad.

Principales líneas de actuación:

- Representación ante administraciones y organismos nacionales e internacionales.
- Participación en grupos técnicos y normativos.
- Promoción del ferrocarril como modo eficiente y sostenible.

NOTA DE PRENSA



- Impulso al debate sectorial y a la estandarización europea.
- Defensa de un mercado abierto y competitivo.

Sobre RAILSIDER:

Railsider Logística Ferroviaria S.A. es una empresa del Grupo Algeposa, con sede en Irún (Guipúzcoa), especializada en el transporte ferroviario de productos siderúrgicos. Nació en 2009 fruto de la alianza entre Algeposa y Renfe Mercancías, combinando la experiencia del mayor operador marítimo de productos siderúrgicos de España con la capacidad de tracción ferroviaria de Renfe. Actualmente, Railsider es el líder en logística ferroviaria del sector siderúrgico en España y Portugal, con más de 4,3 millones de toneladas transportadas al año, 14 terminales estratégicas en la península y una facturación cercana a los 95 millones de euros. Su modelo se basa en ofrecer soluciones logísticas integrales, sostenibles y eficientes, aprovechando su red intermodal marítimo-ferroviaria y su compromiso con la reducción de emisiones de CO2.

Contacto de prensa FAPROVE

Responsable de comunicación – María Marqués Torres

+34 607 983 105